



宇都の風

宇都中だより R7・11月号
気づき 考え 主体的に行動する 宇都中生

校訓
向学 強健 友愛

「愛され 応援される 宇都中」を目指して

校長 迫田 尚久

2年生と修学旅行に行ってきました。一日目は太宰府天満宮と劇団四季鑑賞、二日目は長崎で平和に関する学習と出島、三日目はグリーンランド。秋の行楽シーズンと重なり、現地はどこもすごい人の数。太宰府天満宮はアジア系外国人が目立ち、長崎はアジア系以外の外国人が目立ちました。もちろん修学旅行生も多かったです。生徒は事前に下調べをしていたので、現地を訪れ学習が深まったと思います。また、時と場を意識した行動が為されていた生徒が多く、これから本校のリーダーになる2年生の活躍が楽しみです。しかし、反省すべき行動をしていた生徒もいました。修学旅行は家族旅行とは違います。自分勝手な言動は控え、お互い気を使いながら、みんなで楽しい旅行にしなければなりません。先生方は生徒が失敗しないように、直前に連絡事項を伝えるように工夫していましたが、それでも聞き漏らしている生徒がいました。何はともあれ、ケガや病気無く、思い出も多く終えられてよかったです。

2学期に入り、地域の方から本校生徒の登下校時における自転車マナーが悪いという連絡が3回ありました。2学期の始業式や全校朝会でも全体指導したばかりで残念な気持ちになりましたが、地域の方から本校生徒の交通安全を願ってわざわざ連絡してもらったことにありがたいなあと思いました。どうでもいい学校の他人の子どものことのために、わざわざ電話番号を検索して連絡するなんて面倒くさいと思いませんか。地域の方から見守られていることをうれしく思いました。本校のキャッチフレーズ「愛され 応援される 宇都中」は、生徒がいい行動をして、周囲から応援され自慢できる学校を目指すことも意味していますが、学校や家庭で目の届かない地域での生徒の様子を見守り、育てもらっています。あとは、生徒たちが「自分の命は自分で守る」という意識を自分事として理解し、自分で行動できるかです。事故はある日突然起こります。自転車に乗るということは、被害者にもなるということを改めて考えてください。



文化祭 (10/31)

県では、毎年11月1週目(を中心とした前後3週間)を「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」とし、各学校ではさまざまな行事が行われます。

本校でも10月31日(金)に、文化祭を行いました。各学年の構成劇、3年生・2年生の合唱、吹奏楽部演奏等の舞台発表のほか、総合的な学習の時間や各教科等の展示作品等も充実しており、宇都中生のこれまでの学習の成果が存分に發揮されていました。



【1年生構成劇】

【2年生構成劇】

【3年生構成劇】



【展示作品～総合的な学習の時間・各教科】

修学旅行 (11/11～13)

他県の生活・文化・社会に直接触れ、体験的活動を通して、その地域の地理的・歴史的な特色について知識や理解を深めること等を目的に、2年生が長崎・福岡・熊本を訪れ、学びを深めました。特に、長崎では平和学習の一環として平和公園で折り鶴を奉納したり資料館や爆心地の見学をしたりする中で、平和の尊さを改めて実感していました。

天気にも恵まれ、学級の絆も深まり、充実した2泊3日となりました。



【2日目：長崎】



【平和集会】



【平和講話】



【3日目：熊本】



【平和講話】

12月行事予定

日	曜	12月行事予定
1	月	定期テスト前部活動停止 (~8日)
3	水	全校朝会
8	月	第3回定期テスト (~9日)
10	水	生徒会タイム(学級生徒会、専門部会、執行部会)
12	金	1・2年授業参観、学年・学級PTA、家庭教育学級
13	土	土曜授業
15	月	薬物乱用防止教室(④1年)、子ほめの日
16	火	第4回学校運営協議会(18:30~)
17	水	生徒集会
19	金	S C来校(13:30~16:30)
24	水	終業式、大掃除、学級活動

後期生徒会始動

7日(金)に、第79期生徒会の任命式を行いました。これから1年間、さまざまな活動を企画し、宇都中生徒会として運営していきます。

「気づき、考え、主体的に行動する」宇都中生となるべく、生徒が主体となり活動していく姿を楽しみにしています。

アサギマダラが飛来しました

「アサギマダラ」という蝶をご存じでしょうか。浅葱色の羽を持つ中～大型のチョウで、「渡り」を行う蝶です。春から初夏にかけて北上し、秋には暖かい南へ移動、沖縄、八重山諸島、台湾まで飛んでいくそうです。

そのアサギマダラを17日、20日に本校の花園で発見。フジバカマの蜜を吸っていました。(この花にはピロリジジンアルカロイドという成分が含まれているため、この花の蜜を求めて集まるそうです。)

17日に飛來した個体の写真が、市生涯学習センター入口掲示板で紹介されています。またどこかで、会えるといいですね。



交通安全について

自転車通学生のマナーについて、学校で指導しています。日没も早くなっていますので、徒歩通学生も含め、交通マナーを守り、事故に遭わない、事故の原因にならないよう気を付けましょう。